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Alper lança novo produto em jantar do Clube dos Seguradores da Bahia

Clique aqui para abrir a imagem

No dia 18 de maio, o Clube dos Seguradores da Bahia

promoveu um jantar de negócios em Salvador, para o

lançamento do produto Consórcio, realizado pelo vice-

presidente de Auto/Frota da Alper Consultoria e

Corretora de Seguros, Antonio Azevedo, que

especificou os detalhes sobre a comercialização, em

parceria com a Unifisa Consórcio Nacional.

A Associação Brasileira de Administradora de

Consórcios (Abac), divulgou recentemente que a

modalidade registrou recorde de participantes em 2022.

Entre janeiro e setembro do ano passado, foram 2,95

milhões de novas cotas negociadas, ante 2,58 milhões

realizadas em 2021. Houve uma expansão de 14,1% na

adesão, que possui alta procura por quem quer comprar

um carro ou imóvel.

Azevedo, compartilhou os detalhes do produto da Alper,

em parceria com a Unifisa. 'Estamos muito felizes em

promover esse jantar de negócios, para o lançamento

do nosso Consórcio Alper, em parceria com a Unifisa. A

partir de hoje, a Alper passa a ter mais um produto à

disposição dos seus clientes. É um consórcio amplo,

operando com todas as modalidades do consórcio,

como auto, imóvel, embarcação, aeronáutico e até de

serviços, uma novidade no mercado brasileiro. Estamos

animados, porque atualmente, com as taxas de juros

muito altas, a adesão do consumidor ao consórcio é

uma excelente oportunidade de negócios'.

Luiz Fernando Savian, presidente do Consórcio

Nacional Unifisa, falou sobre a parceria e agradeceu a

oportunidade de celebrar o novo negócio com a Alper.

'Estivemos em Salvador com muita alegria e com muito

entusiasmo, para comemoramos o lançamento da

nossa parceria com a Alper. Estamos lançando o

Consórcio Alper, é uma white label, administrada pela

Unifisa. E temos certeza de que essa nova parceria vai

ser um divisor de águas para as duas empresas. Vamos

nos empenhar ao máximo, para que toda operação

obtenha êxitos. Obrigado Alper e obrigado ao Clube, por

nos receber e celebrar essa parceria'. .

Fausto Dorea, presidente do Clube dos Seguradores da

Bahia, reforçou a importância do encontro com a Alper e

convidou os corretores de seguros a conhecer o

produto. 'Evento especialíssimo do Clube dos

Seguradores da Bahia, com a Alper lançando o seu

produto Consórcio, em parceria com a Unifisa. Nós que

temos 64 anos de atividades ininterruptas, é uma honra

imensurável trazer o Antônio Azevedo e toda sua

equipe, para lançar um produto, para o mercado

segurador baiano. Aproveito e deixo um recado para os

corretores de seguros: venda consórcio, procure

conhecer os detalhes do produto, procure a Alper,

procure os parceiros do Clube e venha diversificar sua

carteira e aproveite para aumentar a rentabilidade do

seu negócio'.

Erico Melo, presidente do Sincor-SE, reforçou a

importância de uma corretora de seguros lançar um

produto, voltado para a categoria. 'Para nós do Sincor-

SE é sempre uma honra participar dos eventos

promovidos pelo Clube dos Seguradores da Bahia,

sempre junto com quem atua no mercado baiano.

Principalmente, quando o protagonista do jantar de

negócios, é uma corretora de seguros! Sempre
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defendemos que a categoria tenha o seu protagonismo

no setor. E mais do que nunca, percebemos nesse

evento a realidade. É uma excelente oportunidade para

os corretores de seguros, fazerem a diferença ao poder

expandir os negócios, com esse produto que foi lançado

pela Alper'.

Evaldo de Paula, corretor de seguros e diretor de

expansão do Grupo A12+, parabenizou a iniciativa da

Alper e informou as vantagens do produto para o

consumidor final. 'O lançamento do produto Consórcio

da Alper com a Unifisa, com ênfase na parceria dos

corretores do setor na Bahia, já é um sucesso. Com os

juros altos, esse produto pode proporcionar ao

consumidor o parcelamento integral, a flexibilidade para

o uso do crédito, a variedade de planos, a contemplação

e principalmente, a possibilidade do incentivo à

educação financeira'.
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